

Ordentliche Hauptversammlung vom 9. Juni 2023

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

"Egal, wie viel Sie bisher erreicht haben – setzen Sie sich neue, ambitioniertere Ziele". (Jessica Savitch, amerikanische Nachrichtenmoderatorin)

2022 war für den Vorstand ein sehr ruhiges Jahr und entsprechend stand lediglich eine Sitzung an um die ordentlichen Geschäfte zu erledigen. Anders sah es für die Helferinnen und Helfer aus, welche nach einer wegen der Corona-Pandemie stilleren Zeit wieder voll im Einsatz standen. An Ausstellungen und Aktionen wurde das Radio tatkräftig unterstützt. Auch im vergangenen Jahr erschien unser Vereinsorgan die BeO-Zytig viermal. Für die Gestaltung der BeO-Zytig und all die grossartigen Einsätze der Helferinnen und Helfer ein grosses Dankeschön.

Finanzen – Zunahme vom Vereinsvermögen

Die Jahresrechnung weist für das Jahr 2022 einen Gewinn von Fr. 57'924.- aus.

Per 31.12.2022 beläuft sich das Vereinsvermögen auf Fr. 385'134.- (vorher 327'211.-). Diese «Rückstellung» bildet für Radio BeO eine gewisse Sicherheit, falls teure und/oder unvorhergesehene Erneuerungsprojekte anstehen oder rückläufige Werbeeinnahmen resultieren. Für solche Szenarien braucht es auch in Zukunft einen starken Förderverein Radio BeO mit einem stabilen zahlenden Mitgliederbestand. Für weitere Einzelheiten der Rechnung verweise ich auf den Kassenbericht des Kassiers in Traktandum 3 "Rechnungsablage und Revisionsbericht".

BeO-Zytig – unser Vereinsorgan

Die BeO-Zytig schliesst auf der Einnahmenseite mit einem Plus von Fr. 2'790.- gegenüber dem Vorjahr und ebenfalls Plus zum Budget von Fr. 2'216.- ab. Zu diesem erfreulichen Ergebnis trug vor allem die Frühlingsausgabe mit den Kandidat*innen-Inseraten für die Kantonalen Wahlen 2022 bei.

Die Ausgaben für die BeO-Zytig sind Fr. 3'699.- höher als im Vorjahr, jedoch Fr. 4'746.- besser als budgetiert. Das Plus zum Vorjahr lässt sich mit der Teuerung beim Druck aufgrund höherer Papierkosten erklären. Mit Fr. 323.- waren die Portokosten höher als im Vorjahr.

Neuer Fördervereins-Stand und neues BeO-Aussenstudio

An der Agrimesse in Thun, der OHA und der Gstaader Messe waren wir erstmals mit dem neuen BeO-Aussenstudio im Einsatz. Moderne Radiotechnologie ersetzt das über lange Zeit bewährte Studio der älteren Generation. Gleichzeitig wurde der Auftritt von Radio und Förderverein vereinheitlicht (Stellwand, Tische, usw.), so dass optisch mit dem modernen Outfit ein frisches und modernes Erscheinungsbild zu sehen ist.

2 bitte wenden →

Seite: 1/2

Mit dem Förderverein im Thuner Bälliz

Im April unterstützte der Förderverein die BeO-Osteraktion im Thuner Bälliz. Neben dem Osterhasen und den Radioleuten waren auch Mitglieder vom Förderverein für Werbezwecke vor Ort. Ein weiteres Mal gelangte die Fördervereins-Crew im August in der Thuner Innenstadt zum Einsatz, dies bei der Betreuung des BeO-Standes (und Abgabe von hunderten von Luftballons) anlässlich des Thunfestes.

Nach den pandemiebedingten Pausen und Absagen vieler Veranstaltungen und Ausstellungen hat sich die Situation 2022 wieder normalisiert. So betrieben Radio BeO und der Förderverein an drei Thuner Ausstellungen (Agrimesse, OHA, Neuland) und der Gstaader Messe im gewohnten Rahmen ein Aussenstudio mit integriertem Fördervereinsstand. Auch die volkstümlichen BeO-Stubeten fanden wieder statt, wenn auch etwas weniger in der Anzahl.

BeO-Giveaway

In der BeO-Boutique hat es Artikel, welche ideal für ein kleines Geschenke sind. Gekauft werden kann u.a. ein origineller tragbarer und kabelloser Lautsprecher in einem coolen Design oder ein qualitativ hochwertiger Regenschirm (Original Knirps). Die Artikel können an den Ausstellungen oder im Radiostudio bezogen werden.

Grosses Dankeschön an 4'308 Mitglieder

Der Verein umfasst per 31.12.2022 4'308 Mitglieder. Leider hat der Mitgliederbestand um 137 Mitglieder abgenommen, 294 Austritte stehen 157 Eintritten gegenüber. Die Neumitglieder konnten wir an diversen Aussenaktionen gewinnen, welche – wie oben erwähnt - 2022 wieder durchgeführt werden durften oder es gab Spontaneintritte via BeO-Website.

Der Förderverein ist dennoch einer der grösseren Vereine im Berner Oberland. Dies zeigt die grosse Unterstützung, die Radio BeO nach wie vor aus dem Kreis seiner Hörerschaft erhält. Der Jahresbeitrag blieb unverändert bei 30 Franken. Die neuen Mitglieder heissen wir herzlich willkommen!

Mit rund 25% ist der Förderverein der grösste Einzelaktionär der Radio Berner Oberland AG und bleibt damit ein massgeblicher Garant für die weitere Selbständigkeit und Unabhängigkeit unseres Berner Oberländer Radios.

Meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen danke ich für ihre konstruktive Mitarbeit, die von ihnen seit jeher rein ehrenamtlich und ohne irgendwelche Entschädigungen geleistet wird. Der Dank richtet sich ganz speziell an alle Mitglieder des BeO-Fördervereins, die mithelfen, Radio BeO auch in Zukunft unabhängig zu erhalten.

Und..... unsere Ziele – im Radio und im Förderverein bleiben für die nächsten Jahre ambitioniert. – Merci.

Seite: 2/2

Adrian L. Durtschi Präsident